



## Thema des Monats

Unsere neue Schulleitung

## WIR SIND SCHULE



Nach langem Warten und Bangen ist es nun klar. Frau Lanser ist unsere neue Schulleiterin.

Wir freuen uns sehr und wünschen ihr in dieser Position viel Erfolg.

Seit einigen Wochen ist auch unsere Kollegin Frau Schneider bei uns und unterstützt unser Sekretariat.

## WIR FREUEN UNS SEHR

## HERZLICH WILLKOMMEN

Ab dem 01.11.2022 dürfen wir neue Kolleginnen und Kollegen an unserer Schule begrüßen.

Frau Andreadakis und Frau Hasselmann werden unsere Primarstufe tatkräftig unterstützen. Auch beginnt Frau Malko ihr Referendariat und Frau Puzic ihr Ausbildung zur Fachlehrerin. Frau Franz wird uns als pädagogische Fachkraft im multiprofessionellen Team unterstützen.



## FÖRDERGELDER

Die **Bezirksvertretung Langendreer-Ost** unterstützt unsere Schule in diesem Jahr mit 4077,50 Euro. Diese zweckgebundenen Gelder wurden für Lehrmittel im Bereich der Unterstützten Kommunikation und für die Erstaufgabe unserer Schulmode verwendet. Auch konnte durch zusätzliche Fördergelder ein neues Therapedreirad angeschafft werden.



## UNBESETZTE STELLEN

Bis zum 15.09.2022 hatten wir 3 Stellen für FörderschullehrerInnen und 1 Stelle für FachlehrerInnen ausgeschrieben. Leider gab es auf diese Stellen keine Bewerbungen.

## WIR SAGEN DANKE UND AUF WIEDERSEHEN

Unser Kollege Herr Siepmann geht in seinen wohlverdienten Ruhestand. Auch wurde unser Sekretariat in den letzten Wochen durch Frau Stratmann unterstützt.



## LOGOPÄDIE

Aktuell kommen drei Praxen zu uns an die Schule.

- Kronen Logopädie
- JanBie Logopädie
- Logo-team Bochum

## BEWEGUNGSBAD

Im Bewegungsbad wurden defekte Bauteile ersetzt. Wenn die nächsten Wasserproben unauffällig bleiben, sind wir guter Hoffnung, es nach den Herbstferien wieder in Betrieb nehmen zu können.

## FERIENBETREUUNG

Der Verein „MenschensKinder“ bietet in den Herbstferienbetreuung eine Ferienbetreuung in den Räumlichkeiten der Schule an.

**WIR WÜNSCHEN ALLEN VIEL FREUDE!**



# VON ELTERN FÜR ELTERN

Liebe Eltern,  
heute möchten wir uns Euch vorstellen.  
Wir, das sind die  
Schulpflegschaftsvorsitzende Meike Kessel  
und der Stellvertreter Adrian Faber.



Zu Beginn eines jeden Schuljahres wird neben der Klassenpflegschaft auch die Schulpflegschaft gewählt. Und was macht die Schulpflegschaft? Die Mitglieder der Schulpflegschaft vertreten die Interessen aller Eltern der Schule gegenüber der Schulleitung und weiteren Mitwirkungsgruppen.

Und dann gibt es noch die Schulkonferenz, die sich mit allen grundsätzlichen Angelegenheiten der Schule befasst. Die Mitglieder der Schulkonferenz werden von der Schulpflegschaft gewählt. Neben Meike Kessel und Adrian Faber sind Nicole Porsdorf, Ruth Linnenbrügger und Janina Hank die gewählten Vertreter der Schulkonferenz. In der Schulkonferenz stellen wir die Themen und Wünsche aus der Elternschaft vor. Im letzten Schuljahr waren dies unter anderem die folgenden Punkte:

1. Ferienbetreuung
2. Betreuung unserer Kinder beim Elternsprechtag
3. Elterncafé, zum Kennenlernen und Austausch der Eltern  
Erster Termin am 20.10.22 ab 8.45 Uhr
4. Mehr Transparenz an der Schule



## Was ist uns wichtig:

Wir möchten eine bessere Vernetzung der Eltern an unserer Schule. Hierfür haben wir beim Messenger Dienst „Signal“ (kostenlose App) eine Elterngruppe eingerichtet. Wer dort eintreten möchte, teilt das bitte seiner Klassenpflegschaft mit. Oder ihr kommt zum ersten Elterncafé am 20.10.22 ab 8.45 in unsere Schule.

Wir wünschen Euch und Euren Kindern ein gutes Schuljahr.

Beste Grüße

Meike Kessel und Adrian Faber

## CORONAREGELN

Derzeit gibt es keine Coroneinschränkungen während der Schulzeit. Das freiwillige Tragen einer Maske wird in der Schule jedoch von uns empfohlen. Von der Schule erhält ihr Kinder pro Monat 5 Antigenselbsttests ausgehändigt, die sie mit nach Hause bekommen und dort anlassbezogen anwenden.



Ein solcher Anlass ist beispielsweise gegeben, wenn leichte Erkältungssymptome vorliegen oder wenn eine haushaltsangehörige Person oder eine enge Kontaktperson mit COVID-19 infiziert ist. **In diesem Fall informieren Sie uns bitte über das Mitteilungsheft ihres Kindes über das Testergebnis.** Auch für unser schulisches Personal haben wir ausreichend Antigenselbsttests zur Verfügung. In der aktuellen Pandemiesituation besteht für infizierte Personen mit positivem Testergebnis nach wie vor die Verpflichtung, sich zu isolieren. Entfallen sind aber die vorbeugenden Quarantänepflichten für Kontaktpersonen, die selbst noch keinen positiven Testbefund haben.

## TERMINE



**Elterncafé** am 20.10.22 von 8.45 - 10.00 Uhr in der Schule am Haus Langendreer

**St. Martin** am 10.11.22

An diesem Tag wird die Unterrichtszeit auf 13.00 bis 18.30 Uhr verschoben.

**Pädagogischer Tag** am 14.11.22

An diesem Tag ist für Ihre Kinder unterrichtsfrei

**Elternabend für die Eltern der Klassen 9 und der Abschlussstufe** am 29.11.22

**Thema:** Wohnen für junge Erwachsene mit Behinderung - Erfahrungen, Ideen, Perspektiven.

Ansprechpartnerin ist Frau Springwald

**Besuch vom Nikolaus** in unserer Primarstufe am 06.12.22

**Nikolausmarkt** am 06.12.22

**Weihnachtsgottesdienst** am 16.12.22

**Nächste Ausgabe der Elternzeitung** um den 22.12.22

